

„Bildung; Tierschutz; Umweltschutz; für wertschätzenden Umgang mit Mitmenschen; Gleichstellung von Menschen in Bezug auf Geschlecht und sexuelle Orientierung; das Recht für alle, das eigene Leben zu gestalten.“

„Mir ist es wichtig, dass wir eine Demokratie haben, in der die Sorgen und Bedürfnisse der Menschen ernst genommen werden.“

„Mir ist wichtig, dass Kinder u. Jugendliche einen kritischen Blick für ihre Umwelt lernen und sich auch trauen etwas gegen den ‚Mainstream‘ zu sagen.“

WAS BRAUCHT DEMOKRATIE?

„Engagement in Richtung Bildung: Demokratie zu stärken, hat m.E. nur dann Sinn, wenn kritische, differenziert denkende Menschen wählen, welche Hintergründe und Zusammenhänge von komplexen Themen kennen. Somit wäre einerseits Bildung von Menschen in Richtung dieser Eigenschaften anzustreben sowie andererseits Wissensvermittlung zu den Themen Anthropologie, Umwelt, Wirtschaft, Migration, Welthandel, politische Strukturen, Finanzen – kurz: Wie funktioniert ein Staat? Wie funktioniert die Zusammenarbeit mehrerer Staaten in den oben genannten Bereichen? Eine Bildungsreform, welche darauf abzielt, für das Leben als selbstständiger Staats- und Erdenbürger Rüstzeug zu verleihen.“

„Bildung v. jungen Menschen, im umfassenden Sinn, ihnen bewusst machen, dass sie wichtige Teile der Gesellschaft sind/ etwas bewirken können.
Benachteiligten aller Art eine Stimme geben.“

„Gleiches Recht für alle: Recht auf Wohnung, Arbeit, Gemeinschaft, Gesundheitswesen, Bildung, Steuern. Menschenwürdiges Leben und Umgehen; Naturschutz; Schutz des ungeborenen Lebens.“